
 
 
 
 
 
 

    
    

 
 

   
 

   
   

  
   
   
  

 
   

 
   

 
 

 
 

 
  

   
 

 
 
 
 
 
 
 
 

                                         
             

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Baum-Offensive Wien in Penzing 
1. Im Rahmen der „Baum-Offensive“ der Stadt Wien sollen bis 2025 25.000 neue 

Stadtbäume gepflanzt werden. Wie viele davon sind für Penzing geplant? 
2. Wie viele davon wurden bereits in Penzing gepflanzt? 
3. Wie sieht hier der genaue Fahrplan aus? 
4. Wo werden die Bäume gepflanzt? 
5. Können von Seiten der Bürger:innen noch Vorschläge eingebracht werden, wo 

diese Bäume gepflanzt werden? 
6. Welche budgetären Auswirkungen hat die Baum-Offensive auf das 

Bezirksbudget? 
7. Unter welchem Budgetposten sind diese Auswirkungen eingeplant? 

Begründung: 

Die Klimakrise betrifft alle Wiener:innen- und damit auch alle Penzinger:innen. Umso 
mehr ist es für die Bürger:innen des Bezirks relevant und interessant zu erfahren, 
welche Maßnahmen in Penzing getroffen werden, um gegen die zunehmende Hitze im 
Bezirk vorzugehen. 

Andrea Grabner,  BA              
Bezirksrätin     

  Sebastian Mühlbauer, MA BA BA 
Bezirksrat 


